



Abgabe der Wahlunterlagen für die Bürgermeisterwahl

Heute habe ich meinen Wahlvorschlag zur Bürgermeisterwahl im Altenstädter Rathaus dem Gemeindevahlleiter übergeben. Als parteiloser Kandidat war es erforderlich, dass ich mindestens 74 Unterstützungsunterschriften von wahlberechtigten Bürgern aus Altenstadt meiner Kandidatur beifüge. Mit Freude kann ich vermelden, dass ich diese und noch mehr innerhalb kürzester Zeit von vielen Unterstützern erhalten habe. Hier möchte ich meinen herzlichsten Dank allen "Unterstützern" für meine Kandidatur aussprechen.

Die Unterlagen wurden durch den Wahlleiter in meinem Beisein geprüft und augenscheinlich für vollständig empfunden. Im nächsten Schritt wird nunmehr der Gemeindevahlausschuss Anfang April über die Zulassung der vorliegenden Wahlvorschläge für die Bürgermeisterwahl am 09. Juni entscheiden. Ich werde hierüber natürlich berichten.

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende und behalten Sie Ihre Zuversicht auf einen zukunftsweisenden Wechsel an Altenstadts Rathausspitze. "Wir Bürger meistern das"

[#wirbuerger_meisterndas](#)
[#altenstadtistunserzuhaue](#) [altenstadtistunsezukunft](#)
[#altenstadtistunsezukunft](#)
[#altenstadtistunserzuhaue](#)
[#dominicimhof_fueraltenstadt](#)
[#unabhaengigfueraltenstadt](#)
[#wirsindeinaltenstadt](#)
[#buergermeisterwahl](#)
[#team_imhof](#)
[#altenstadt](#)